

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Église de l'Alliance chrétienne : André Philibert Binet et son bureau aux commandes

**ÉLUS** lors du Synode national décentralisé de cette communauté chrétienne, le nouveau président et son équipe ont été installés le week-end écoulé pour un mandat de 4 ans.

Josiane MBANG NGUEMA  
Libreville/Gabon

L'ÉGLISE de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon (EACMG) a désormais une nouvelle équipe dirigeante. Le révérend André Philibert Binet, le bureau national et les membres de l'audit interne national, tous élus lors du synode national décentralisé de cette communauté chrétienne qui s'est tenu du 30 juillet au 2 août dernier, ont été installés le week-end écoulé à Libreville. C'était au cours d'une cérémonie qui s'est déroulée à l'église locale mère d'Avéa 2, en présence de

plusieurs pasteurs et leaders d'autres églises de la place. Placé aux commandes pour une durée de 4 ans, le bureau exécutif de l'Alliance chrétienne devra en plus des autres défis, œuvrer pour l'unité de la communauté qui a connu quelques secousses. Lors de son adresse, le nouveau président a dit placer son mandat sous le signe de la simplicité, de la dignité et de la fidélité aux valeurs essentielles du Seigneur Jésus-Christ. "J'engagerai toutes mes forces pour maintenir la cohésion de la communauté. Sa croissance visible sera ma préoccupation de tous les instants... À ce propos, dans les jours ou les mois qui suivront, mon équipe et moi allons décliner un programme de gestion dont la vision s'énonce ainsi qu'il suit : une église visible, conquérante, humble et prête pour le service pour des résultats réels", a annoncé André Philibert Binet.



Une phase de la cérémonie d'installation à Avéa.

Occasion également pour ce dernier d'inviter les membres de sa congrégation à s'impliquer dans l'œuvre missionnaire.

"Chacun est appelé au ministère et ce n'est pas seulement une affaire qui concerne le bureau national. Nous avons

des compétences dans la communauté et nous devons tous nous mettre au travail pour le Seigneur", a-t-il enfin exhorté.

Le clin d'œil de

*Lybek*



Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

DANS le but de lutter contre les phénomènes de racket, de fraude, d'extorsion, de conflit d'intérêts et d'enrichissement illicite, le ministère des Eaux et Forêts, en partenariat avec le ministère de la Promotion de la bonne gouvernance et le ministère de la Justice, organise depuis hier dans les locaux de son département ministériel, une campagne de sensibilisation sur la corruption. Cet atelier qui n'entend pas être un de plus tout simplement, se veut être une plateforme de réflexion sur la mise en œuvre des mécanismes de lutte. "C'est pourquoi nous sommes ici, non seulement pour réfléchir, mais également pour proposer des solutions, d'autant plus qu'il est urgent d'assainir le secteur forestier qui est porteur d'emplois et qui offre des opportunités d'affaires,



Les responsables des administrations lors de l'ouverture des travaux.

en engageant une lutte contre l'exploitation illégale de nos ressources", a indiqué le ministre délégué des Eaux et Forêts, Charles Mve Ella. De son côté, l'inspecteur général des services, Esther Ntsame, a souligné "qu'étant un organe de supervision, l'inspection générale des services a eu à effectuer quelques missions de contrôle au cours

desquelles un certain nombre de dysfonctionnements et de manquements ont été relevés. Et en échangeant avec des collègues qui sont sur le terrain, il a été constaté que plusieurs de ces manquements sont dus à la méconnaissance des textes et des procédures en vigueur. Donc, il nous a semblé nécessaire de mettre à leur disposition ces outils".